

RCEME



GEMRC

Cplc Mathieu Boudreau

Après 12 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le Caporal-chef Mathieu Boudreau prendra sa retraite de l'uniforme le 1^{er} octobre 2024.

Le Cplc Boudreau s'est enrôlé en octobre 2012 comme technicien de véhicule. Après avoir terminé son NQ3 à la BFC Borden à l'été 2015, il est muté au 5^e bataillon des services jusqu'en 2023. Durant ses 8 années, il est employé à la compagnie de maintenance comme technicien de 2^e ligne et également à la section remorquage. En 2021, il est déployé en tant qu'attachée au 1^{er} R22R sur Op RÉASSURANCE où qu'il occupa la position de Cpl au Remorquage vivant ainsi les plus belles expériences de sa carrière. À son retour à Valcartier, il est promu Caporal-chef à l'été 2023 et muté au sein du 12^e Régiment Blindé du Canada où qu'il terminera sa carrière.

Le Cplc Boudreau retournera habiter au Nouveau-Brunswick se rapprochant de sa famille et ses proches, et retournera aux études pour suivre un cours d'opérateur de machinerie lourde.

Le Cplc Boudreau désire remercier tous ses Camarade d'armes ainsi que l'ensemble des gens qu'il a côtoyés tout au long de sa carrière. N'hésitez pas à prendre contact avec Mathieu car sa famille militaire portera toujours une place d'importance dans son coeur. Le Cplc Boudreau ne souhaite pas de départ dans la dignité et pour lui faire parvenir des bons souhaits ou bien des anecdotes, veuillez les transmettre au Sgt Guérette à l'adresse suivante: michael.guerette@forces.gc.ca ARTE MARTE



RCEME



GEMRC

MCpl Mathieu Boudreau

After 12 years of service in the Canadian Armed Forces (CAF) and the Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Master Corporal Mathieu Boudreau will be retiring from the uniform on October 1, 2024.

MCpl Boudreau joined in October 2012 as a vehicle technician. After completing his QL3 at CFB Borden in the summer of 2015, he was transferred to the 5th Service Battalion until 2023. During his 8 years, he was employed at the maintenance company as a 2nd line technician and also at the recovery section. In 2021, he was deployed on Op REASSURANCE attached to the 1st R22R where he occupied the position of Cpl in recovery section and where he had the best experiences of his career. On his return to Valcartier, he was promoted to Master Corporal in 2023 and transferred to the 12th Armoured Regiment of Canada where he will end his career.

MCpl Boudreau will return to live in New Brunswick where his family and loved ones are located, and will return to school to take a heavy equipment operator course.

MCpl Boudreau would like to thank all his Comrades in Arms as well as all the people he has worked with throughout his career; do not hesitate to contact him; his military family will always be important to him. MCpl Boudreau does not want a DWD, you can send your stories, messages and photos to Sgt Gu erette at: michael.guerette@forces.gc.ca ARTE MARTE

